
Jugendparlament 
Itzehoe

[Protokollant: Julian Dercho]
Itzehoe, 20. Dezember 2018 

Sitzungsprotokoll

Anwesend:  Laura  Dombert  (Vorsitzende),  Julian  Dercho  (Vorsitzender),  Lasse  Boysen,  Jaron
Schröder, Dennis Schlomm, Cedric Scheel, Phillip Urban

Abwesend: Anne Reese, Marlon Kulp, Ben Petersen, Michael Holzheidt, Maritt Krebs, Zoe Ehlers, 

Gäste: Sonja Fesser (SPD), Nils Meyer, Finn Boysen, Jona Teich

1. Begrüßung 
- Laura Dombert eröffnet die Sitzung um 16:07 Uhr 
- Es besteht Beschlussfähigkeit 
- Die  Tagesordnung  wird  geändert:  Arbeitsverhalten  wird  im  Zuge  des

Jahresabschlussessen  besprochen;  Jahresabschlussessen,  „Zwischen  Jupa“  und
„Antrag zur Förderung der Erhöhung von Trägern von Jugendfreizeiten“ werden in
die Tagesordnung aufgenommen  

- Es wird ein Foto der Anwesenden gemacht.

2. Jahresabschlussessen 
- Es wird mit sechs Für-Stimmen und einer Enthaltung beschlossen, dass das Jupa im

Anschluss der Sitzung ihr Jahresabschlussessen abhält. Jaron Schröder bestellt Pizza.

3. Resonanz Adventskino 
- Von 13 Jupa Mitgliedern waren fünf Mitglieder anwesend.
- Insgesamt  gab  es  ca.  30  Besucher  der  Vorstellung  und  es  wurden  56  Euro

eingenommen, wovon je 18,60 Euro an Kopf hoch e.V., dkms und die Itzehoer Tafel
gespendet werden.

4. Bericht aus den Ausschüssen
- Es wurde von Finn Lachmann und Julian Dercho die Ratsversammlung besucht: die

Parteien haben ihre Jahresberichte und Verbesserungsvorschläge verkündet, wobei
sich  oft  auch  Stör  auf  bezogen wurde;  das  Jupa beschließt  sich näher  mit  dem
Thema auseinanderzusetzen sowie dazu Stellung zu nehmen.

- Es wurden keine weiteren Ausschüsse besucht.

5. Bericht aus den Arbeitsgruppen
- Die Arbeitsgruppe Fair School hatte am 12. Dezember einen Termin im Rathaus mit

dem Amt für Bildung, um das Projekt vorzustellen und sich darüber auszutauschen.
Dieser Termin wurde von Dennis Schlomm und Julian Dercho wahrgenommen. März
2019 soll das Projekt dem Bildungsausschuss vorgestellt werden. Bis dahin soll mit
Hilfe der Schulelternbeiräte der Grundschulen eine Umfrage erstellt werden, um die
anfallenden Kosten der Eltern im Schulalltag ermitteln zu können und diese dem
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Ausschuss vorstellen zu können. Weiterhin soll  ein konkretes Konzept mit einem
stufenförmigen Vorgehen in dieser Angelegenheit erstellt werden. 
Aus dem Gespräch hat sich ebenfalls ergeben, dass sich das Jupa zukünftig für die
Übernahme  von  Schulbeförderungskosten  von  Schülerinnen  und  Schülern  der
Oberstufen sowie Auszubildenden einsetzt. Hierfür wird Kontakt mit dem Amt für
Bildung  des  Kreises  aufgenommen,  was  von  Julian  Dercho  im  kommenden  Jahr
erfolgen soll.

- Es gibt keine Neuigkeiten aus den anderen Arbeitsgruppen.

6. „Zwischen Jupa“
- Ehemalige  Mitglieder  des  Junior  Jupas  wollen  in  den  Itzehoer  Schulen  Boxen

aufstellen,  in  welche die  Schülerinnen und Schüler  Projektideen werfen können,
welche  von  Assoziierten  des  Jugendparlamentes  aufgenommen  werden.  Das
Jugendparlament wird dabei um Hilfe gebeten. 
Der Vorschlag wird von allen begrüßt.

- Bei dem „Zwischen Jupa“ handelt es sich um ehemalige Mitglieder des Junior Jupas,
welche  jedoch  noch  nicht  in  das  Jugendparlament  eintreten  wollen.  Es  wird
kritisiert, dass dies kein offizielles Gremium ist und alle Aktionen, die vorgeschlagen
werden, über das Jugendparlament laufen müssen. Aus diesem Grund dürfen diese
sich ebenfalls nicht „Zwischen Jupa“ nennen. 

- Es  wird sich dafür  ausgesprochen,  dass  in  Zukunft  mit  dem „Zwischen Jupa“  zu
kooperieren und sie in die Arbeit des Jugendparlamentes zu integrieren. 

7. „Antrag zur Förderung der Erhöhung von Trägern von Jugendfreizeiten“
- Der  Antrag  wurde  bereits  auf  der  letzten  Sitzung  angesprochen  und  diskutiert,

jedoch fehlte die Beschlussfähigkeit, um diesem Antrag zuzustimmen. 
- Der Antrag wird einstimmig angenommen.
- In den kommenden Ausschüssen wird dieser Antrag angesprochen.

8. Verschiedenes
- In der nächsten Sitzung im kommenden Jahr wird ein Plan mit Projekten für das

kommende Jahr erstellt.

Die Sitzung wird um 16:53 Uhr von Laura beendet.


